

# デュオ柏原町内会ニュース

## 第27回デュオ柏原夏祭り

## 大盛況！

Vol.10

2023.9 発行

デュオ柏原町内会

町内会行事の一大イベントの夏祭りが8月26日(土)に開催されました！

今回の夏祭りは4年振りの開催でコロナ対策も考え、検討委員会で会議を重ねたうえで棟ごとの出店ではなく出来上がったものを仕入れて、棟長とサポーターを募集して出店・販売を行いました。

各棟での出店ではなかったため、棟内でのコミュニケーションをとることがあまりなく寂しく思われた方も多かったようです。それでも、たくさんのサポーターの協力のもと棟の垣根を超えた繋がりが出来たようです。

ステージでは、いろいろなチームのダンスやラムネやビールの早飲み大会などとても盛り上がっていました。

また、ジェイコム(ケーブル TV)の「ジモトピックス」での放送があり、活気のある町内会として取り上げられていました。

来年はどのような形で夏祭りを開催するかは分かりませんが、皆さんのお手伝いのご協力をお願いします。きっと楽しい時間が過ごせると思いますよ。

### 出店

#### 前日の祭りの会場準備

お盆を過ぎても暑さは衰えることなく、祭り前日になりました。当日は、10数名の方が朝9時からテニスコートに集まり、テント5台とステージを組み立てたり、提灯やステージのライトを設置し暗くなるのを待つ照明の確認する作業をしました。

ベテランの方が指導し、手伝いに来た学生たちもテキパキとスムーズに作業を終えることが出来ました。

暑い中、作業ありがとうございました。

町内会からは唐揚げやたこ焼き、かしわおにぎり等を仕入れて、棟長とサポーターで協力し合い準備・販売・片付けを行いました。

フリーマーケットでは焼きそばやたまごサンド、りんご飴など美味しい出店が立ち並びました。

柏朋会の生ビールも大盛況！！

育成会のブースには子供たちが集まり、賑やかでした。ヨーヨー釣りを楽しんだり、メダカすくいに苦戦したり見ているこちらも楽しかったです。

ソフトボールチームの子供たちが一生懸命売り歩く姿は微笑ましいですね(^^)

出店の皆さん、ご協力ありがとうございました。





# ステージ

ステージでは、体育振興会の委員の方を中心に棟長が協力しイベントを進めていきました。

3つのダンスチームが参加し、子供たちが日頃の成果を家族や会場の皆さんに一生懸命にお披露目！数年前まで小さかった子が今では格好良く踊る姿に感動しました。

例年の万歩計大会が今年は新たに大声大会に代わり、大声だけでなく楽しいコメントで会場を笑わせていました。(柏原小学校の教頭先生も頑張っていましたよ。)

大ビンゴ大会では、子供たちがステージ前に集まり次こそは自分の期待する番号が呼ばれることを祈りながら友達とワイワイ♪

ラムネ早飲み大会は、たくさんの子供たちが参加してくれました。いつもながら、ラムネの瓶のビー玉に苦戦している子供たちを見るのは楽しいですね(笑) ビール早飲み大会の事前参加希望者は1人でしたが、開催時には想像を超える参加者が集まりました。

会場が一番盛り上がるのはもちろん大抽選会！当選された方、おめでとうございます。

最後にはお待ちかねの打ち上げ花火。会場の方もベランダから見上げる方も祭りの終りを知らせる花火に見とれていました。下では、スタッフの方が火の粉を被りながら頑張っていましたよ。

お祭りを盛り上げてくれた浴衣姿の司会の2人、イベント担当の方々ありがとうございました。



## 敬老祝賀会

9/10に4年振りの敬老祝賀会が開催されました。祝賀会に出席出来ない方には粗品を各戸に配付しました。

祝賀会当日は、44名の方が参加されました。普段とは違いドレスアップして元気に来場される皆さんを見てこちらが元気をもらいました。

柏朋会のコーラス部は、町内会長の末光さんのギターの伴奏に合わせて合唱！素敵な歌声が響き渡りました。そのあとは、ボーカルの西條美房さんを中心としたバンドが皆さんの世代の曲を演奏。皆さん一緒に歌ったり、踊ったり楽しい時間を過ごしていただけたようです。

これからも、元気に過ごしてください。



## 防災訓練を開催！

実施日時:令和5年10月1日(日)

10:00~11:30

実施場所:デュオ柏原12号棟1階

コミュニティホール等

内容:心肺蘇生法(AEDの取扱い)

防火講話

消火訓練(水消火器による訓練)



何かあったときのための訓練です。

皆さんぜひ参加してください。

当日は、非常食の試食も準備しています。